

Forums pour les joueurs

## Difficile..

Par Doug1994 Posté le 04/02/2024 à 16h19

Bonsoir,

Je suis addict aux paris sportifs depuis 2017.

J'ai réussi à arrêter pendant 9 mois et 12 jours entre mai 2022 et février 2023.

Mais là, j'atteins le fond, je ne sais plus quoi, je joue tout le temps, tous les jours, je suis inscrit sur un site où je peux parier sur tout un tas de championnats, ça va peut être vous faire rire, mais je joue en Australie, Inde, Indonésie, USA, Paraguay, Pérou, USA, les championnats européens etc etc.

Au moment même que je vous parle, je viens de gagner 810€, j'ai effectué un retrait de 570€, et je continue encore et de jouer.

Je suis à bout, j'ai bientôt 30 ans et je ne sais pas gérer l'argent, il m'échappe des mains comme le sable quand je vais à la plage.

Je maudit le jour où je suis tombé dans cette addiction.